

## 2024年度 渋川女子高等学校 アメリカ研修 (3日目)

本日研修3日目は、学校ではあまり携帯を使わずに積極的に皆とコミュニケーションを取ったり、他国の生徒と交流し、限られた時間を大切にしましょうというお話をし、生徒達は今日は、他のブラジルの子に話しかけようなどと、目標を持って話しかけている様子が見られました。

ホームステイ先でも、昨日よりもホストファミリーと話が续くようになった、会話を広げる努力が出来たなど、前向きな発言も見られる一方、まだなかなかお話が出来ない、きっかけを掴めないなど悔しさを話す生徒もいましたが、明日こそは頑張ると話して居ましたので、3日目以降頑張るって欲しいと思います。

今日から、クラスに分かれてレッスン開始となりました。初めは全員が緊張していた顔をしていましたが、クラスの他の国の留学生がいて、その留学生から刺激を受けた様子です。明日からも、沢山他国の留学生と交流し充実した学校生活を送って欲しいと思います。

昼食は、各自で取る事になっていましたが、午後のアクティビティーの出発時間の関係で、短くなってしまいましたが、ダンキンドーナツやターゲットなどで、各自テイクアウトして、学校内のラウンジなどで食べていました。

午後のアクティビティーでは、世界大学ランキング 2024で4位にランクインしたハーバード大学を訪れました。ハーバード大学までは、皆で地下鉄で移動し、ハーバード大学では、留学生が案内してくれました。赤レンガの建物が並ぶ広い敷地にみんな圧倒されていた様でしたが、サイエンスセンターや大学の図書館としては最大規模と言われるワドナー図書館、ジョンハーバード像を見て回りました。

留学生が最後のハーバードのコープを案内してくれて、そちらで解散となりました。18時までには帰宅連絡、明日の予定を伝えて、帰宅時間に間に合う様に帰宅する約束をし、その後コープを楽しんでいました。

本日は、晴れてはいましたがかなり冷え込みました。明日は、MTI マサチューセッツ工科大学を訪問する予定です。

以上、3日目の報告といたします。

